



気温・湿度共に上がり、汗ばむ季節になってきました。体調を崩しやすい時期なので、子どもたちの汗対策をはじめ、健康管理に十分気を付けていきたいと思います。

～感触あそびを通して自然と触れる～

5月は涼しい日もあったり、暑い日もあったり、その時の気候に合わせて保育をしてきました。暑い日は自然と水のある場所に寄って行き気持ちよさを感じたり、砂や土と混ぜてどろんこの感触を楽しんでいました。水だけならいいけど、どろんこ水だと躊躇してしまう子、小石交じりのザラザラした感触が手なら平気だけど、足に触れるのは苦手な子など、色んな子がいます。6月中旬にはプールも始まり、水に触れる機会が増えます。色水や泡遊びなど水を使った遊びをたくさん取り入れ色んな感触にふれていきたいと思います。



野菜の苗を植えたよ

今年はきゅうりとナスを植えました。赤とんぼさんは園庭に出ると「みかんのきゅうりできたかな？」とワクワクしながら畑に向かう姿があります。夏には夏野菜クッキングを楽しみたいと思います。



とんぼチームと豆の木！？



朝の会で『ジャックと豆の木』のエプロンシアターを見た後、子どもたちの手元にもお豆(種)が。ジーっと見つめる子、匂いを嗅いでみる子、“ちょっと味見を…”と口へ運ぼうとする子反応は様々。その後、みんなで豆を植えました。どんなお豆(実)が出来るのか！？こちら子どもたちと成長を楽しみにしていきたいと思います。